

ILS NOUS ONT QUITTES



Mme Marie-Josèphe Baranger à l'âge de 95 ans

Nos pensées accompagnent leurs proches



Le Séquoïa

LE JOURNAL DES RESIDENTS

*La nuit n'est jamais complète,
Il y a toujours puisque je le dis,
Puisque je l'affirme,
Au bout du chagrin, une fenêtre
ouverte...*

Paul Eluard



**SORTIE À LA BOURSAUDIÈRE AVEC PIQUE-
NIQUE DANS UN TIPI ET SEANCE DE
MEDIATION ANIMALE**

Que faut-il faire pour ne pas chuter !

Porter des chaussures ou des chaussons à la juste pointure , stables .

Porter des vêtements dans lesquels vous êtes à l'aise - Pas de pantalon trop long ou trop large

Allumer la lumière ou sonner quand vous voulez vous lever la nuit.

Bien utiliser vos aides à la marche (cane, déambulateur...) y compris sur de courtes distances

Enlever les obstacles pouvant gêner les mouvements dans la chambre. Attention aux sols mouillés

A bientôt - Médecin CO



2

L'actualité « des Hauts du Ruleau »

Résidence Autonomie

bienvenue

Nous souhaitons également la bienvenue à Mme Lempernesse, Mme Chiron et M. et Mme Guillet arrivées à la résidence le 1 septembre 2021.



La résidence autonomie accueille Sylvie Bouron notre nouvelle maitresse de maison qui travaillera en binôme avec Nadine.

Marjorie continue son chemin professionnel en accompagnant les résidents de l'Accueil de jour.

11

Joyeux Anniversaires

Nom Prénom	Date de naissance	Age
Mme Thérèse Rabaud	1/9/1931	90 ans
Mme Yvette Michineau	1/9/1930	91 ans
Mme Eliane Hermouet	2/9/1926	95 ans
Mme Gisele Boulay	2/9/1933	88 ans
M. Clément Gauvrit	2/9/1931	90 ans
Mme Marie-Ange Dufour	2/9/1942	79 ans
Mme Jacqueline Legrand	2/9/1930	91 ans
Mme Bernadette Mercereau	6/9/1935	86 ans
Mme Odile Charrier	6/9/1940	81 ans
Mme Renée Lahoche	8/9/1938	83 ans
Mme Yvette Montassier	9/9/1935	86 ans
Mme Marie-Ange Grondin	19/9/1932	89 ans
Mme Marguerite Danieau	20/09/1933	88 ans
M. Louis Roirand	20/9/1923	98 ans
M. Hubert Merieau	21/09/1941	80 ans
M. Ble Yvan	22/09/1941	80 ans
M. Joel Besseau	22/09/1954	67 ans
M. Yves Charrier	25/09/1929	92 ans
Mme Boucard Cécile	26/09/1923	98 ans
Mme Claire Marsaud	27/09/1933	88 ans
Mme Michelle Guillet	27/09/1948	73 ans
M. Henri Guillet	30/09/1938	83 ans

Bienvenue

Bienvenue à Mme Madeleine FRADET au Hameau Les fleurs ¹⁰

Septembre

Septembre... les vacances sont terminées et laisse un doux souvenir salé. La rentrée des classes va bientôt arriver avec les rires des enfants dans les cours d'école. Les cahiers vont reprendre du service. Un nouveau chapitre va s'écrire. Fermez les yeux et sentez l'odeur des cartables neufs vous envahir.

Ce matin le ciel se fait plus tendre. Le soleil entame des parties de cache-cache. Une brise légère nous enlace et sonne la fin de l'été.

Bonne rentrée à tous !



Sortie spectacle au Haras et pique nique



Bien installés, les résidents sont prêts pour le spectacle



Petit tour de calèche pour les chanceux !



Fête des anniversaires

Bon anniversaire à
Mme Maryvonne Gabillaud
Mme Jeanne Labra
Mme Geneviève Raffin
Mme Solange Gouy
M. Edmond Martin
Mme Marie Ballanger
Mme Simone Duret
Mme Marthe Raffin
M. Robert Schiavon



JOYEUX
ANNIVERSAIRE



Merci aux musiciens
Joseph et Gilbert
pour leur spectacle

L'actualité du Relais Détente (Accueil de Jour)



Ce mois-ci, nous accueillons parmi nous, plusieurs jours par semaine, Mme Favreau Madeleine

Nous avons profité d'un rayon de soleil pour accompagner M. et Mme Baras en sortie à la Foire de Challans. L'occasion de partager des souvenirs anciens. Redécouvrir de vieux métiers et déguster une crêpe.



Nous continuons également nos ateliers mémoire, et nous sommes lancés aussi dans « l'Art Thérapie », le coloriage de mandalas permettant d'encourager l'expression artistique, de Favoriser la concentration, de Diminuer l'anxiété et d'Entretenir les praxies, grâce à l'utilisation du crayon ou feutre .



Pique-nique au chaud chez Flunch !



Tout au long du spectacle les résidents ont été transportés par les prouesses réalisées par les artistes et les chevaux !

Autrefois Challans

Olympiades



Les résidents ont voyagé dans le passé grâce à la reconstitution de la foire des quatre jeudis.



Sortie à la Boursaudière pour un pique-nique et une séance de médiation animale

